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Parte la vendemmia

«Prosecco, rafforzare
il gioco di squadra»

TREVISO «Le uve stanno maturando in
modo equilibrato: le prospettive sono
positive». Così Stefano Bottega, presidente
del gruppo vinicolo di Confindustria
Veneto Est, intervenuto ieri a pochi giorni
dall'inizio della vendemmia, il cui inizio è
previsto per il 10 settembre. «Le alte
temperature persistenti — ha aggiunto -
richiedono di rimodulare anche gli orari
della raccolta, sempre più anticipati al
mattino». Bottega ha ricordato l'incontro
del 18 luglio, in Confindustria a Treviso,
per avviare un percorso di sinergia fra i tre
consorzi di tutela delle Docg e della Doc da
cui era emersa una comunione d'intenti
nell'interesse dell'intero mondo Prosecco.
«La denominazione in senso esteso —
insiste Bottega - si rafforza in Italia e nel
mondo se le eccellenze dei territori si
uniscono in un gioco di squadra, sia nella
promozione, che nella comunicazione,
soprattutto estera». RIPRODUZIONERfSERVATq

«V ieenzaol o, invesl i meni  in fiera
per rimanere i leader di settore»
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